



A qui ça s'adresse ?

Cet appel s'adresse à toutes les personnes (meufs gouines trans) désireuses de vivre une expérience radiophonique, tout en réfléchissant aux rapports de domination qui nous traversent (genre, classe, race...), dans la perspective de se former, de grandir ensemble.

En cas d'envie...

Tu as envie de rejoindre cette aventure formidable ? Tu souhaites agir, dans une perspective féministe ? Etre force de propositions et participer à cette aventure exceptionnelle ?

Alors, n'hésite pas à le faire savoir en envoyant un mail, en passant un coup de fil ou en nous rejoignant à coup de pédales...

Pour plus d'infos...

Contact : Raflo@riseup.net

06 86 33 52 16

<https://soundcloud.com/radio-velo-mobile>

La Pailletou...

Un studio vélo-mobile !

*Pour ne pas rester immobiles,
soyons vélo-mobile !!*



C'est quoi l'idée ?

Se déplacer à vélo pour faire du vélo un vrai moyen de déplacement.

Aller à la rencontre des gens, mettre à disposition un studio mobile pour récolter des paroles, des vécus, des analyses ; mettre en avant celles et ceux qui agissent au quotidien.



Comment ça se passe ?

Dans une perspective féministe, avec la possibilité de proposer des ateliers dans les lieux visités : ateliers avec des scolaires, prises d'antennes sur les places de village, participation à des festivals avec mise à disposition du studio et gestion technique...

Avec quel matériel ?

Avec un studio mobile remorqué par un vélo.

Quelle diffusion ?

Pour écouter les podcasts réalisés :
<https://soundcloud.com/radio-velo-mobile>
Les émissions seront également diffusées

sur les radios locales croisées en chemin...

Quand ?

A l'automne 2019, quand l'énergie de l'été sera encore là et avant que celle de l'hiver n'arrive...

Où ?

Là où le vent (dans le dos) nous portera !
Itinéraire prévu : Mens, Grenoble, Romans-sur-Isère, Valence, Marseille, Montpellier, Mas d'Azil (Ariège)... dans des assos d'éduc pop, écoles, lieux collectifs...

